

Delegada Sandra Saavedra realiza visitas inspectiva a caminos afectados por sistema frontal

Melipilla, María Pinto y Curacaví fueron parte de la ruta, donde estuvo acompañada por el nuevo jefe provincial de vialidad, Manuel Blanco.

En el marco de la emergencia hidrometeorológica que afectó a la zona centro sur del país, la delegada presidencial provincial, Sandra Saavedra, realizó una nueva visita a los sectores más afectados de María Pinto, Melipilla y Curacaví, con el objetivo de constatar el estado actual de caminos, así también revisar junto al nuevo jefe provincial de Vialidad, Manuel Blanco, proyectos de seguridad vial, limpieza y mantención de zanjas, cuencas, entre otros

temas.

"Realizamos un recorrido por las comunas de Melipilla, María Pinto y Curacaví, en los sectores más afectados por el frente de precipitaciones, visita que realizamos con el nuevo jefe provincial de vialidad, con quien revisamos los diversos requerimientos que hemos realizado ante vialidad Región Metropolitana respecto a la instalación de lomos de toro y proyectos de seguridad vial, en particular en el sector de Campo Lindo al costado de Soprocál en Melipilla, en sector de Rumay y Pasaje La Primavera", precisó la autoridad, detallando que además revisó otros sectores donde se debe

realizar limpieza de acequias en rutas que son de tuición de vialidad.

Paralelamente, la delegada se desplazó hasta el sector de Campo Lindo, comuna de Curacaví. "Ingresamos por el camino de Quebrada

Honda, donde conversamos con vecinos y vecinas que nos hicieron un recorrido para ver la afectación. Pudimos dar cuenta del impacto de las lluvias sobre las viviendas y la agricultura en el sector de inundación del Estero Puangue, así

como la condición en que se encuentra actualmente el badén y el paso", añadiendo que solicitó al Seremi de Obras Públicas una visita técnica junto con el encargado de la Dirección de Obras Hidráulicas, "para revisar y definir caminos de acción para la pronta conexión de las personas que residen en el lugar".

Por su parte, Manuel Blanco, jefe provincial de la dirección de vialidad, indicó que se realizó un levantamiento técnico del estado en que se encuentra el badén de acceso a Campo Lindo. "Conversamos con algunos vecinos para que nos comentaran respecto cómo se comportó el río en la crecida. A simple vista, lo

ideal es llamar a personal de la DOH que realice un levantamiento para ver qué acción se puede tomar para evitar la erosión de los terrenos que están contiguos al estero".

Finalmente, el jefe provincial de vialidad valoró la jornada. "Fue una instancia positiva, hablamos con vecinos, la delegada muy cercana a la gente, nos plantearon sus inquietudes y plazos. Como dirección de vialidad y delegación, ya estamos realizando las gestiones para tratar de agilizar y dar una pronta solución a las personas que se encuentran en la zona en estos momentos".

